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AFAQ AFNOR INTERNATIONAL certifie que le systéme de management mis en place par :
AFAQ AFNOR INTERNATIONAL certifies that the management system implemented by:

STUDI INTERNATIONAL

pour les activités suivantes :
for the following activities:

ETUDES GENERALES, ECONOMIQUES ET FINANCIERES, CONCEPTION ET ETUDES
ARCHITECTURALES ET TECHNIQUES, EXPERTISE, ASSISTANCE TECHNIQUE ET SUPERVISION
DES TRAVAUX, DANS LES DOMAINES DU BATIMENT ET DE L’INDUSTRIE, DES OUVRAGES D’ART,
DES INFRASTRUCTURES DE TRANSPORT (AUTOROUTIER, ROUTIER, FERROVIAIRE, FLUVIAL,
MARITIME ET AEROPORTUAIRE), DE LA MOBILITE URBAINE, DE L’HYDRAULIQUE URBAINE
ET RURALE, DE L’ASSAINISSEMENT, DES DECHETS SOLIDES, DES RESSOURCES EN EAU,
DES BARRAGES ET TRANSFERT, DE L’ENVIRONNEMENT, DES ENERGIES CONVENTIONNELLES
ET RENOUVELABLES, DU DEVELOPPEMENT AGRICOLE ET RURAL, DU DEVELOPPEMENT URBAIN
DE L’AMENAGEMENT DU TERRITOIRE, POUR UN DEVELOPPEMENT DURABLE RESILIENTS
AUX CHANGEMENTS CLIMATIQUES.

GENERAL, ECONOMIC AND FINANCIAL STUDIES, DESIGN, ARCHITECTURAL AND TECHNICAL
- STUDIES, EXPERTISE, TECHNICAL ASSISTANCE AND SUPERVISION OF WORKS IN THE FOLLOWING
FIELDS: BUILDING AND INDUSTRY, BRIDGES AND STRUCTURES, TRANSPORT INFRASTRUCTURE
(MOTORWAYS, ROADS, RAILWAYS, INLAND WATERWAYS, MARITIME AND AIRPORTS), URBAN
MOBILITY, URBAN AND RURAL HYDRAULICS, SANITATION, SOLID WASTE, WATER RESOURCE
MANAGEMENT, DAMS AND TRANSFERS, ENVIRONMENT, CONVENTIONAL AND RENEWABLE
ENERGIES, AGRICULTURAL AND RURAL DEVELOPMENT, URBAN DEVELOPMENT AND LAND USE
PLANNING, FOR A SUSTAINABLE DEVELOPMENT RESILIENT TO CLIMATE CHANGE.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

ISO 45001 : 2018

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

28, Rue de I'lle de Zembretta, Les Jardins du Lac, Lac Il 1053 TUNIS TUNISIE
Ce certificat est valable a compter du (année/mois/jour) i = Jusqu'au = o
This certificate is valid from (year/month/day) 2023 01 30 until 2025 12-25
Administrateur d’AFAQ AFNOR INTERNATIONAL
Administrator of AFAQ AFNOR INTERNATIONAL
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M. AUGEREAU-LANDAIS Flashez ce QR Code
pour vérifier la validité
Seul le cerificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de I'organisme: du certificat
The electronic certificate only, available at www.ainor.org, attests in real-time that the company is certified.
TUI " Systems C

Accréditation TUNAC n*® 3-0008, Certification de Systémes de INAC 6 n*3-0008,
CERTI INT F 0065.4 MAJ 03/2018. AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark.
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